

UNSERE NEUE INNENSTADT

# KREUZUNG AN DER FEUERWACHE



Blick auf die Einmündung An der Feuerwache. Aus der vormals breiten Durchgangsstraße B8 ist bereits im Zuge der 1983 in Klinkerpflaster ausgeführten ersten Fußgängerzone ein Platz geworden.

Der fünfte und letzte Bauabschnitt mit einer Gesamtlänge von 140 Metern zwischen Von-Loe-Straße und Kreuzung Hippolytusstraße wurde in der Zeit von März bis November 2018 erneuert und am 15. Dezember 2018 offiziell der Öffentlichkeit übergeben.

Im Kreuzungsbereich An der Feuerwache entstand eine Pflanzinsel mit Bänken, die zum Verweilen einladen. Zudem wurden Spielgeräte für Kinder aufgestellt.



Diese Tafel wurde errichtet mit freundlicher Unterstützung von Troisdorf Aktiv e.V.



[www.Troisdorf.City/Stelen](http://www.Troisdorf.City/Stelen)



Bundesministerium  
des Innern, für Bau  
und Heimat



STÄDTEBAU-  
FÖRDERUNG  
von Bund, Ländern und  
Gemeinden

Ministerium für Heimat, Kommunales,  
Bau und Gleichstellung  
des Landes Nordrhein-Westfalen



Das Projekt wurde durch Bund und Land gefördert. Historische Fotos: Archiv der Heinz-Müller-Stiftung